

KOOPERATION DER RECHTSANWALTSKAMMERN BORDEAUX UND MÜNCHEN

RA Konstantin Kalaitzis, Vorstandsmitglied der RAK München

Bordeaux an der französischen Atlantikküste ist eine der Partnerstädte der Landeshauptstadt München. Die Rechtsanwaltskammern München und Bordeaux ("Conseil de l'Ordre du Barreau de Bordeaux") haben in den Jahren 1985 und 2004 jeweils Partnerschaftsabkommen abgeschlossen. Ziel dieser Abkommen ist die Förderung des Austausches junger Rechtsanwälte und Referendare zu Praktika und Studienaufenthalten, der Austausch von Erfahrungen mit dem deutschen und französischen Rechtssystem sowie die Förderung einer gemeinsamen Zukunft des Anwaltsberufes in Europa. Am 09.10.2015 wurde ein weiteres Übereinkommen zur Regelung der gegenseitigen Anerkennung der anwaltlichen Fortbildung abgeschlossen. Das Übereinkommen finden Sie [hier](#).

Die Kammer Bordeaux teilt mit, auch anwaltliche Hilfe für ihre deutschsprachigen Bürger bzw. Kooperationspartner für Mitglieder der RAK München anzubieten. Eine Liste der

Deutsch sprechenden Kolleginnen und Kollegen, die Sie bei Bedarf kontaktieren können, finden Sie [hier](#) (Stand: Oktober 2019).

Französisch sprechende Mitglieder der RAK München, können sich per [E-Mail](#) idealerweise mit Lichtbild und unter Mitteilung von Tätigkeitsschwerpunkten melden, wenn sie Interesse daran haben, bei der RAK Bordeaux gelistet zu werden.